

Pasca Banjir, Prajurit Kodim 0716/Demak Terus Lakukan Pembersihan Material Sampah

Agung widodo - DEMAK.INDONESIASATU.ID

Feb 23, 2024 - 10:13



Bencana banjir yang terjadi beberapa waktu lalu di wilayah Kabupaten Demak, yakni di Kecamatan Karanganyar, tentunya menyisakan berbagai permasalahan di tengah masyarakat, seperti banyaknya tumpukan material sampah di lingkungan perumahan warga.

DEMAK - Bencana banjir yang terjadi beberapa waktu lalu di wilayah Kabupaten Demak, yakni di Kecamatan Karanganyar, tentunya menyisakan berbagai permasalahan di tengah masyarakat, seperti banyaknya tumpukan material

sampah di lingkungan perumahan warga.

Hal tersebut disampaikan Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto S.E., M.Si., M.M., selaku Komandan Posko Terpadu Penanganan Darurat Banjir Kabupaten Demak dalam keterangannya. Jum'at (23/02/2024).

Untuk mempercepat mengatasi kesulitan masyarakat yang terdampak banjir, Kodim 0716/Demak setiap harinya akan mengerahkan 100 Personelya untuk membantu masyarakat membersihkan sisa-sisa material sampah yang masih menumpuk di seputaran pemukiman warga.

Dandim mengatakan, Kodim 0716/Demak akan selalu siap mengerahkan personelya untuk membantu masyarakat, dalam penanganan bencana banjir seperti yang terjadi di Kecamatan Karanganyar Kabupaten Demak.

"Saat ini Personel Jajaran Kodim 0716/Demak terus membantu masyarakat melakukan pembersihan material sampah yang masih menumpuk pasca banjir di seputaran pemukiman warga. Hal ini penting kita lakukan sebagai upaya mencegah timbulnya wabah penyakit yang terjadi pasca banjir." ucap Letkol Kav Maryoto

Lanjut disampaikannya kegiatan yang dilakukan, tersebut sebagai bentuk kepedulian dan perhatian Kodim 0716/Demak beserta jajaran kepada masyarakat, serta sebagai wujud kemanunggalan TNI dan Rakyat.

"Kegiatan tersebut akan terus dilakukan sebagai bentuk kepedulian dan perhatian kami selaku Aparat Komando Kewilayahan kepada masyarakat, serta sebagai wujud kemanunggalan TNI dan Rakyat." pungkasnya. (Pendim0716).